

Schüler erkundigen sich über weitergehende Bildungsgänge

Infoabend am Beruflichen Kompetenzzentrum
der Geschwister-Scholl-Schule Leutkirch

LEUTKIRCH (sz) - Interessierte Schüler und deren Eltern hatten die Gelegenheit, sich bei einem Infoabend am Beruflichen Kompetenzzentrum der Geschwister-Scholl-Schule in Leutkirch über weitere schulische Möglichkeiten zu erkundigen. Das teilt die Bildungseinrichtung mit.

Nach der Begrüßung durch den Schulleiter Heinz Brünz stellten die Abteilungsleiter Sylvia Kubenz-Schmid für die Pflege, Berthold Miller (Sozialpädagogik) und Markus Beckel (Berufliches Gymnasium) jeweils die Inhalte vor und klärten über die Eingangsvoraussetzungen, Be-

sonderheiten in ihrem Bereich und Abschlussmöglichkeiten auf.

Anschließend konnten sich die Besucher am Beruflichen Kompetenzzentrum über die Profildbereiche informieren und durch Fachvorträge einen Einblick über die Inhalte bekommen.

Darüber hinaus gaben Schüler an Informationswänden einen Einblick in das Schulleben und ihre Fächer. Neben individuellen Beratungen konnten sich Interessierte online für einen Bereich anmelden.

Eine weitere Besonderheit war laut Pressemitteilung die Besichtigung des neuen Labors der Lernfabrik 4.0. In deren Mittelpunkt steht eine Anlage, mit der ein realer Produktionsprozess nachgebildet werden könne. Auf Basis der Anlage werden einerseits die grundlegende Erarbeitung der Steuerungszusammenhänge, Prozesse, Kommunikation und Wirkmechanismen von in der Industrie 4.0 eingesetzten Anlagen möglich.

Andererseits gestatte das Zusammenspiel zwischen der Komplexität der Lernfabrik und der Konzentration auf einzelne inhaltliche Schwerpunkte das Abbilden typischer Situationen aus dem beruflichen Alltag sowie deren spielerische Lösung, heißt es in der Pressemitteilung abschließend.



Das neue Labor der Lernfabrik wird beim Infoabend an der Geschwister-Scholl-Schule von Schülern getestet.

FOTO: GESCHWISTER-SCHOLL-SCHULE